Notre histoire atteste de notre capacité de « Réussir... absolument! » et différentes entreprises nous prouvent chaque jour que nous pouvons bel et bien réussir en innovant et en nous améliorant sans cesse. C'est maintenant tout le pays qui doit en faire autant. Toutes les fois où les Canadiens se sont attaqués à un problème, ils sont parvenus à le résoudre. Monsieur le président, j'ai affirmé ce matin que nous avions des raisons de nous inquiéter, et tel est bien le cas. Je suis cependant réconforté par la certitude que lorsque les Canadiens retroussent leurs manches, ils peuvent venir à bout de n'importe quelle tâche. Je sais que nous pouvons réussir!

Merci, monsieur le Président.